
   
 

 

 

 

AfD-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 
 
 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
 

Anfrage zur Geschäftsordnung § 5 GeschO 

Hier: Verkehrsverstöße - EU-Bürger 

Zur Ratssitzung am 14.11.19 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Stadt Duisburg beklagt in einem Schreiben an den deutschen Städtetag, 

dass sie erhebliche Schwierigkeiten bei der Verfolgung von Verkehrsvergehen 

rumänischer und bulgarischer Fahrzeughalter habe. 

Es sei nicht oder nur schwer möglich, die Halter der Fahrzeuge festzustellen. 

Von insgesamt 4.794 Verfahren hätten 4.425 Verfahren eingestellt werden müssen. 

Diese Situation stellt einerseits eine Benachteiligung gegenüber den hier ansässigen 

Bürgern dar, bedeutet andererseits einen finanziellen Verlust für die Kommune. 

Wir bitten daher um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Sind in Hagen ähnliche Erfahrungen gemacht worden? 

 

Wenn dies tendenziell der Fall ist: 

 

2. Wieviele Verkehrsverstöße und Ordnungswidrigkeiten wurden bekannt? 

3. Wieviel Verfahren wurden eingestellt und welche Verluste hat die Stadt Hagen dadurch in 

Summe? 

4. Wieviel Prozent davon konnte die Stadt Hagen nicht ahnden? 

5. Welche politischen Anstrengungen – Gespräche mit überregionalen Gremien  

      und Behörden-hat der OB in dieser Sache unternommen und mit welchem Ergebnis? 

 

Mit freundlichen Grüßen                           

                              
 

Michael Eiche                                             Karin Sieling 

(Fraktionsvorsitzender)                              (Fraktionsgeschäftsführung) 

AfD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen 
Rathausstraße 11 
58095 Hagen 
Telefon:  02331-207 2129 
Telefax:  02331-207 2713 
E-Mail: fraktionsgeschaeftsfuehrung@afdhagen.de 
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